



15% dcto siendo Laika member

Laika Universo Peludo

Comprar

INICIO PROGRAMAS PODCAST DEPORTES CIUDADES ESPECIALES

Actualizado 30 Nov 2022 23:12



CARACOL
RADIO

Hable con el programa

Sanamente

Política

¿Comienza importación de gas desde Venezuela?: **Ecopetrol** firmó contrato de asesoría

En el debate de moción de censura a la MinMinas, Irene Velez, la congresista Carolina Arbeláez advirtió sobre este contrato, firmado el 4 de noviembre.



Desde el Congreso advirtieron que **Ecopetrol** firmó este contrato para asesorarse de cara a una eventual importación de gas venezolano (Colprensa: Camila Díaz)



— Sebastián Cortés 30/11/2022 - 17:42 h COT

Colombia • Durante la intervención de los congresistas que citaron a **moción de censura a la ministra de Minas Irene Velez**, en la Cámara de Representantes, la congresista de **Cambio Radical** Carolina Arbeláez denunció que **Ecopetrol firmó un contrato para recibir asesorías jurídicas** para el **inicio de la importación de gas desde Venezuela**.

"Miren ustedes la **belleza de negocio que tiene montado este Gobierno**. Toda esta crisis y decrecimiento al que nos quiere llevar la ministra, es porque tienen un **negocio cocinado con Venezuela**", aseguró la representante a la Cámara por Bogotá, quien presentó el documento.

Además, precisó Arbeláez que "el objeto de este contrato, con una **empresa española**, dice que se pretende que se **asesore jurídicamente a Colombia, para iniciar la importación, distribución y transporte desde Venezuela del gas natural**, firmado el 4 de noviembre".

Por lo mismo, la congresista cuestionó a los demás parlamentarios de otros partidos para que apoyen esta moción de censura. "¿Vamos, señores congresistas, a **renunciar a nuestra soberanía energética?** ¿Vamos a apoyar este negocio porque hay una supuesta llamada coalición de Gobierno? ¿Será cierto, además, el rumor de que **el presidente de Ecopetrol se va precisamente porque no quiso firmar estos contratos con PDVSA?**", concluyó.

Sobre este contrato, **desde la coalición de Gobierno precisaron que es uno firmado desde 2007**, cuando el presidente era **Álvaro Uribe**. La intención de esta asesoría jurídica, dicen, es ver **qué se debe hacer con ese contrato que se suspendió tras el rompimiento de relaciones** de ambos países, durante el Gobierno Duque.

Últimas Noticias

Independiente Medellín Vs. Deportivo Pereira: localía y fechas de la gran final

Deportivo Pereira hace historia y enfrentará al Medellín en la final

Petro y Quintero evalúan evacuaciones para las poblaciones cercanas a Hidroituango

Mutuas acusaciones entre Quebradona y comunidad en Jericó

¿Qué enfermedad tiene Pelé? Esto es lo último que se sabe exjugador

Cinco Premios Nobel estarán en el Hay Festival Cartagena 2023



Últimas n... Deportes Entreteni... Coronavirus

En el debate intervinieron también congresistas del Centro Democrático y otros partidos minoritarios que **se declararon en oposición o independencia**. Se espera que, al término de las intervenciones de los legisladores, **la ministra hable y dé sus explicaciones**.

Energía

Congreso Colombia

Minas

+ MÁS

También en la web

Recomendado por 



powerredirect.com



Coronel Núñez pedirá perdón y delatará a otros policías por crimen en Chochó,...

Caracol Radio



Policia esposó a mujer con su pequeño hijo en brazos en Cartagena

Caracol Radio

Siguiente artículo



Política

Congreso aprueba en primer debate proyecto para regresar el FPC a televisión abierta

La iniciativa, que busca reconocer el Fútbol Profesional como deporte de interés nacional, debe superar 3 debates más para convertirse en una realidad.



Últimas Noticias

Independiente Medellín Ve. Deportivo